

Les procureurs vénézuéliens associent la Colombie et les États- Unis à des complots



La Havane, 1 avr (RHC) Le Procureur Général Tarek William Saab a dénoncé lundi à Caracas les plans de conspiration élaborés par la Colombie et les États-Unis contre le Venezuela, et a indiqué qu'il s'agit de la neuvième action présentée publiquement par le Ministère Public.

Lors d'une conférence de presse, le haut fonctionnaire a fait allusion aux récentes déclarations sur le réseau social X de l'ancien chef militaire du gouvernement de Carlos Andrés Pérez, Mario Iván Carratú, qui a écrit que des contacts étaient établis avec des soldats vénézuéliens dans le pays nord-américain pour organiser un "mouvement libertaire".

"Je me sens obligé de dénoncer publiquement ceux qui tentent de me lier à des activités qui ne correspondent pas à la réalité du pays, a-t-il déclaré.

Je les dénonce, a-t-il dit, non seulement parce qu'ils m'engagent inconsulterment "dans des propositions inacceptables, mais aussi parce qu'ils cherchent à tromper, dans leur bonne foi, des civils et des militaires honnêtes et patriotes".

M. Saab a déclaré que le terme "mouvement libertaire" n'est rien d'autre qu'un euphémisme pour désigner un mouvement putschiste qui a l'intention de répéter la soi-disant opération Gideon de mai 2020, dans laquelle des terroristes nationaux et étrangers ont été impliqués.

Il a ajouté que M. Carratú avait un long casier judiciaire aux côtés de l'un des présidents "les plus corrompus et les plus criminels" que le Venezuela ait jamais eus, Carlos Andrés Pérez.

Le procureur général a ajouté que l'ancien officier militaire est actuellement en fuite pour son implication dans l'opération "Brassard blanc" qui, en janvier dernier, a tenté un soulèvement militaire dans l'État de Zulia et s'est ensuite rendu dans la capitale pour assassiner le président Nicolás Maduro.

La veille, le ministre de la défense Vladimir Padrino a dénoncé cette affaire comme un nouveau plan "pour créer de la violence dans le pays" et a mis en garde contre son augmentation à l'approche des élections présidentielles du 28 juillet.

Le ministre vénézuélien des affaires étrangères, Yván Gil, a également déclaré qu'avec la déclaration de Carratú, nous pouvons appliquer l'axiome juridique qui dit "par aveu des parties, relais des preuves", le désespoir des violents et des terroristes les poussant à avouer leurs plans, a-t-il ajouté.

Au cours de la conférence de presse, le chef du ministère public a révélé les plans de la télévision colombienne Caracol, qui, par le biais d'un reportage, entend "laver la face" des personnes impliquées dans l'opération "Brassard blanc", qui ont été condamnées et ont avoué, a-t-il déclaré.

Ils tentent de disqualifier tout le travail effectué par le ministère public pour rendre la justice afin de maintenir le climat de paix dans le pays, et utilisent les informations pour faire l'apologie du crime, de la criminalité et du terrorisme.

Saab a affirmé que tout est lié et a déclaré que la Colombie et les États-Unis continuent d'être les bases centrales pour préparer ces plans criminels contre le Venezuela. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/351118-les-procureurs-venezueliens-associent-la-colombie-et-les-etats-unis-a-des-complots>



Radio Habana Cuba